**Кут Хуми**

**Студенцова Елена**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**33(01)**

**Поядающий Огонь Отца-человек-субъекта. Метагалактическая Всеедина Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

15-16.06.2024

Оглавление

[33/153/273/393/513 Тридцать третий Синтез Изначально Вышестоящего Отца 2](#_Toc173161933)

[Практика № 1. Вхождение в Синтез третьего курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 4](#_Toc173161934)

[Практика № 2. Стяжание 64-рицы правил и фрагмента Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца. 8](#_Toc173161935)

[Практика № 3. Новое Рождения и Рождение Свыше в Метагалактике ФА Человека-Служащего. Стяжание Ядра Огня и Части ИВО. Стяжание Ядра Синтеза и Части ИВАС Кут Хуми. 12](#_Toc173161936)

[Практика № 4. Стяжание Компетенций: третье Метагалактическое Посвящение, третье Октавное Посвящение, третье Всеединое Посвящение, третье Извечное Посвящение, третье Метаизвечное Посвящение, третье Октоизвечное Посвящение, третье Всеизвечное Посвящение, третье Суперизвечное Посвящение 15](#_Toc173161937)

[Практика № 5. Стяжание Пути ИВО. Стяжание Ипостаси ИВО. Стяжание зерцала Ипостаси ИВО. Стяжание Меча Творения ИВО. Стяжание прямого Образа Ипостаси ИВО. Стяжание жизни ИВДИВО – как жизни Ипостаси ИВО. Стяжание Империи каждого Ипостасью ИВО. 17](#_Toc173161938)

[Практика № 6. Завершение воздействия устаревших Правил, не соответствующих ИВО. Формирование новых Правил Ипостаси ИВО.Стяжание семи Частей ИВО: ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина;Прабинарическое тело Отец-человек-землянина; Прапоядающий огонь Отец-человек-землянина;Тело Отец-человек-землянина Метагалактической Всеедины;ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина; Бинарическое тело Отец-человек-землянина; Поядающий огонь Отец-человек-землянина. 23](#_Toc173161939)

[Практика № 7. Рождение Свыше и Новое Рождение До-ИВДИВО Октавой. Рождение Свыше и Новое Рождение Метагалактической Всеединой Изначально Вышестоящего Отца 26](#_Toc173161940)

[Практика № 8.Стяжание 512 Ипостасных Тел, 512 Трансвизорных Тел, 512 Синтезтел в Метагалактической Всеедине Всеединого Космоса. 28](#_Toc173161941)

[Практика № 9. Стяжание Ипостаси Иерархии ИВО. Преображение Иерархической подготовки, Иерархической реализации восьмью видами Жизни в Иерархии ИВО в реализации восьми Космосов ИВДИВО. Стяжание Прав ИВО реализации в выражении Иерархии ИВО. 30](#_Toc173161942)

[Практика № 10.Стяжание 1600 Ядер Синтезов Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. 33](#_Toc173161943)

[Практика № 11. Итоговая практика. 35](#_Toc173161944)

# 33/153/273/393/513 Тридцать третий Синтез Изначально Вышестоящего Отца

**Поядающий Огонь Отца-человек-субъекта.** Метагалактическая Всеедина **Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

**4032/1984/1472/960/448**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина

1. Стяжание Архетипической Всеедины номера синтеза курса, архетипических октавы и метагалактики в продолжении курсов, горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза архетипической: метагалактике, октаве, всеедине:

- всех видов организации материи: 302.231.454.903.657.293.676.544 реальностей Метагалактики Фа Человек-Служащего

- 1048576 Октавных Метагалактик

- 2048 Всеединых Октав

* Стяжание 2560 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФА подготовки каждого
* Метагалактическими частями Человека Метагалактики по всем видам организации материи, октавными частями Посвящённого по всем Октавным Метагалактикам и всеедиными частями Служащего по всем Всеединым Октавам подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание пяти жизней - Человеческой, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Накоплений, Компетенций, Степени и Реализации каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Стяжание:

* 75.557.863.725.914.323.419.136 Ипостасных, 75.557.863.725.914.323.419.136 Трансвизорных и 75.557.863.725.914.323.419.136 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике,
* 262144 Ипостасных, 262144 Трансвизорных и 262144 Синтезтел Архетипической Октавы горизонта Синтеза ИВО курса,
* 512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел в Архетипической Всеедины горизонта Синтеза ИВО курса,

взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.

1. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

417. 33. поядающий огонь Отец-человек-землянина

353. 33. бинарическое тело Отец-человек-землянина

289. ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина

225. 33. тело Отец-человек-землянина Метагалактической Всеедины

161. 33. прапоядающий огонь Отец-человек-землянина

097. 33. прабинарическое тело Отец-человек-землянина

033. ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дарий Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Макей Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Будимир Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянина Метагалактической Всеедины ИВО Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Давлата Синтез Прапоядающего огня Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мадлен Синтез Прабинарического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эстер Синтез ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): **Правило ИВО**. **Суперизвечно-всеизвечно-октоизвечино-метаизвечино-извечно-всеедино-октавно-метагалактическая Иерархия Изначально Вышестоящего Отца.**
7. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
8. Шесть книг ивдивной жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. 3 Метагалактическое/ 3 Октавное / 3 Всеединое / 3 Извечное / 3 Метаизвечное/ 3 Октоизвечное/ 3 Всеизвечное/ 3 Суперизвечное Посвящение/Права Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
11. **4001/1953/1441/929/417**
12. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дарий Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца
13. **Иерархия Изначально Вышестоящего Отца**
14. 417. 33. поядающий огонь Отец-человек-землянина

**1 день 1 часть**

**Время: 01:34:48 – 02:05:43**

# Практика № 1. Вхождение в Синтез третьего курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И разгораясь синтезфизичностью каждого из нас, в явлении выражения активации Ядер Синтеза каждого из нас.*

А теперь вспоминаем количество Ядер Синтеза. Если кто-то не помнит количество своих Ядер Синтеза, то просто силой мысли, внутренней Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, активируем соответствующее количество Ядер Синтеза.Освобождая или высвобождая объемы Синтеза из каждого Ядра Синтеза, входя в пахтание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Постарайтесь сейчас перейти на такую глубину доверия исполнения каждого шага в завершении каких-то предыдущих правил, и синхронизации с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым шагом, увлекаясь, погружаясь, углубляясь с каждым шагом во внутреннюю Ипостасность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми*.*

*И далее, буквально, запахтывая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, запуская активацию прямых источников Синтеза в Ядрах Синтеза каждого из нас глубже.* Старайтесь регистрировать эти процессы. *И мы входим во внутреннее пахтание Синтеза сгущением, буквально вводя в состояние сгустка, сгущенности, плотности, но при этом психодинамичности Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Уплотняясь телесно синтезфизичностью* *Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

Регистрируем плотность физического тела, но при этом плотность регистрируется, как определенная внутренняя пластичность. Но при этом, внутренняя стать.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Проникаясь дуумвиратностью Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезфизичностью каждого из нас.*

*Наблюдайте, участвуйте, руководите, управляйте процессом, когда дуумвиратный Синтез Кут Хуми Фаинь, проникаясь в синтезфизичность каждого из нас, привносит новое качество Синтеза в каждом из нас.*

*И далее, мы входим, погружаемся, углубляемся в Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Памятуя предыдущие объяснения, мозговой штурм, меняя смыслы каждого шага. И входя в Ипостасность Кут Хуми Фаинь, входя Частями каждого из нас в соответствующую принадлежность Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас, входя, как было озвучено, в единую тональность, в единый тон, в синхронизацию процессов Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас, каждым Ядром, каждой Частью. И сонастраиваясь на единый лад синтезфизически каждым из нас, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО. И теперь, отпуская вышестоящее Тело, которое выходит, проникаясь свободно, пластично сквозь метричность, архетипические метричности ИВДИВО каждым.* **Ипостась — это виртуозное скольжение сквозь метричности архетипов ИВДИВО.** *Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и акцент, приоритет Жизни каждого из нас привносится на внутреннюю организацию каждого. При этом физически мы здесь. Но вышестоящее Тело стало пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Оно стоит, дышит. Такие же системы физического тела работают.*

*И мы продолжаем все процессы воспроизводства внутренней Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас точно так же, как внешней. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь Духом каждого из нас, возжигаясь Ядрами Синтеза. Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И максимально открываясь Хум перед Кут Хуми Фаинь, мы проникаемся двуединым Синтезом Кут Хуми Фаинь каждым из нас. И Кут Хуми Фаинь приветствуют нас.*

*И разгораясь Ядерным Процессором головного мозга в каждом из нас по количеству Ядер Синтеза.* У каждого количество Ядер Синтеза своё, но в цельности 64-ричный ядерный процессор в шестеричном центральном ядерном процессе каждого из нас*. Мы входим в восприятие Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь дуумвиратным Синтезом, запуская Ядерный Процессор каждого из нас на соответствующую синхронизацию Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезфизически каждым из нас. Запуская все процессы Жизни, внешней Жизни, но более высокого порядка. Даже могут сработать какие-то рецепторные, знаковые эффекты.* Может сейчас сработать нервная система, нейронные связи.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас третьим курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Синтеза Отца в каждом из нас. И буквально, проникаясь дуумвиратным Синтезом Кут Хуми Фаинь внутренне и внешне, попробуйте сейчас прожить, мы вытягиваемся, мы внутренне запускаем процессы взрастания. Сейчас закладывая перспективы, потенциализацию Ипостасей каждым из нас.*

И помните, для Ипостаси опасна это предубеждённость. Убираем любые предубеждения, какие-то предыдущие свои замыслы, предельности и тому подобное. Сейчас просто войдите в такую прямую растворённость в Ипостасности Кут Хуми Фаинь, дабы допустить вышестоящие процессы Синтеза. Заданность на все 16 месяцев. Чтобы запустить процессы пролонгации, скорости, процессуальности, не соизмеримой нашей внутренней мерой. Попробуйте так еще увидеть. Несоизмеримостью нашей внутренней мерой. Вот здесь соизмеримость проистекает от Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящего Отца. Есть. Молодцы.

*И развертываем это в физическом теле синтезфизически.* И очень часто какие-либо болезни, какие-то предельности, они возникают лишь только тогда, когда мы Духу даём определенную меру, но эта мера вырабатывает правила, которые уже не соответствуют той реальности, в которой мы с вами живём. Поэтому вот здесь отпустите. *И мы входим в несоизмеримость Изначально Вышестоящих Аватара Синтеза Кут Хуми Фаинь, вырабатывая новый процесс Ипостасности им.* Обратите внимание практика проистекает. Она не даёт вам повода, можно так сказать, передохнуть, когда вы идёте, дышите. Вот дыхание внутренней жизни, при этом это внешнее. Вышестоящее внешнее. Молодцы. Взяли.

*И далее, мы входим в состоятельность континуума Синтеза, когда идёт непрерывность процессов Синтеза и не предубеждённость каждого из нас, даёт возможность проистекания Синтеза в каждой Части, Системе, Аппарате, Частности, переводя нас на точку бифуркации Ипостасного явления каждым из нас. Молодцы. Хорошо. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, входя в состояние внутренней увлечённости Аватарами Синтеза, формируя вышестоящую Ипостасность Кут Хуми Фаинь. Мы стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и 16 Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть 16-ричность роста Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас третьим курсом Синтеза каждым. И запускаем внутренние, внешние процессы одномоментно 16-ричности Синтеза.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и шесть Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Ни в коем случае не пренебрегайте Синтезом Праполномочного синтеза, потому что это Синтез Фаинь, который вам помогает снести какие-то старые устои, старые предельности и войти в запредельность Синтеза каждым из нас. И даже Фаинь иногда проходит и поддерживает каждого из нас, буквально вручную для того, чтобы помочь Синтезом Праполномочий нам что-то преодолеть.

*И пахтая внутренне шестеричность дуумвиратного Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим усилить 16-рицу Синтеза третьего курса Ипостаси на шестеричной Жизни Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя и Ивдивной Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхиваем Ядерным Процессором каждого из нас и преображаемся этим.* И далее, вот сейчас пауза, когда вы продолжаете с Кут Хуми Фаинь, и уже начинаете регистрировать какие-то новые Ипостасные процессы внутри.

Здесь очень полезно сейчас спросить у Кут Хуми Фаинь процентовку Ипостасности. Увидеть, может быть, где-то какое-то торможение есть, блок и так далее. Тут же регистрируйте*.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Учителя третьего курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И входим во внутреннюю состоятельность, статность Учителя третьего курса. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16-рицу Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца для подразделения ИВДИВО Краснодар. И просим развернуть Синтезфизичность 16-ричного Курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить подразделение ИВДИВО Краснодар третьим курсом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, и каждого гражданина, на новый Ипостасный Имперский рост и развитие 16-рично, поэтапно Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.* Хорошо*.*

И обратите внимание, возжигаются, активируются Ядра Синтеза в Нити Синтеза подразделения. Начинает преображаться, активироваться пространство Столпа. Активируется Поле Синтеза в ИВДИВО подразделении*.*

*И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и 96 Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим наделить каждого из нас 96-ю Инструментами Учителя курса Ипостаси.* И вот сейчас интересный такой эффект, обратите внимание, мы сейчас пропускаем 96 Синтезов и 96 Инструментов, и каждый Инструмент, каждого Синтеза будет иметь концентрацию всех 96-и Инструментов. Вот такая сила в Теле Учителя.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем 33-й Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 16-ричности курса Синтеза, и стяжаем 33-й Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И пахтаясь дуумвиратностью 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Форму Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Попробуйте увидеть, почувствознать, почувствовать Форму. Форма обязательно сонастраивается на соответствующий объем Инструментов во владение, в воспроизводстве, в оперативности соответствующем качестве Синтеза. Но при этом имеет специфику. Инструментальную специфику, если вы помните 33-й Совершенный Инструмент – это Совершенное Качество Изначально Вышестоящего Отца. И тут можно почувствовать качество Формы 96-рично. Есть. Хорошо.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И тут же регистрируем, не просто стоим, меняем правила. Если мы обратились к Отцу, соответственно Отец, помните? «Просящему даётся», Отец направляет сквозь все метрики во внутреннюю организацию каждого из нас.* Вот тут есть два варианта, если мы увидим, что это сквозь метрики, то это материя, а если мы открываемся внутренним миром, то по образу и подобию Отец напрямую каждому из вас направляет соответствующий объем Синтеза. И заполняясь объемом Синтеза каждого из нас, этим внутренним объемом Синтеза мы, как Ипостаси в росте Ипостаси, начинаем скользить сквозь метрики тем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, которым он нас наделил внутри.

*И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Встали.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, тут же отслеживайте, как работает ваш Хум, посмотрите, как Отец эманирует из Хум каждому из нас. То есть, меняйте ваше поле зрения, мировоззрение, взгляд, интерес, позицию наблюдателя, наблюдателя, участника, носителя данного Синтеза. И проникаясь прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на рост и развитие Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей курса Ипостаси каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца ракурсом роста и развития 508-й Части каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 16 Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в цельности Плана Синтеза третьего курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца развернуть в подразделении ИВДИВО Краснодар 16-ричный План Синтеза роста и развития Ипостаси в подразделении ИВДИВО Краснодар каждым из нас и Синтезом нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить курсом Ипостаси подразделения ИВДИВО Краснодар Новым Творением Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Империи Вечного Сверхкосмоса Синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца в реализации Империи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически.*

*И* сейчас в Зале Отец, обратите внимание, развертывает среду Империи Изначально Вышестоящего Отца. Именно среду Империи. *И мы проникаемся Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, входим в синхронизацию, такой камертон Имперскости в каждом из нас, Империей Отца в каждом.*

Обратите внимание, какой объём среды, притом, что стены Зала Отца – это есмь ИВДИВО, но при этом Отец развернул среду Империи Изначально Вышестоящего Отца, сонастраивая нас внутренней Ипостасностью Отцу и внешним восприятиям Империи. У каждого сейчас есть определенное такое восприятие именно Отцом, неповторимое. И Отец наблюдает сейчас за каждым из нас, насколько мы восприимчивы, насколько мы отзывчивы. Такой вариант: «Вы отозвались Отцу? Какие ваши впечатления?», – Отцу очень важно, когда вы начинаете с ним общаться, комментируя, допустим, какой-то фрагмент, который вы увидели, который отзывается, фрагмент Имперскости, среды Империи*.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое, синтезфизически эманируем.*

И вот тут попробуйте перейти на другие правила эманаций, которые для вас определил Отец. То есть это другая глубина, другая масштабность, могущество и так далее. Когда ИВДИВО отзывается на ваши эманации.

*Далее, мы эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И тут же Хум регистрирует предельность Сферы. Хум регистрирует отзыв, меняя правила эманаций. И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем Практику. Аминь*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:12:48 – 03:45:48**

# Практика № 2. Стяжание 64-рицы правил и фрагмента Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Попробуйте сейчас внутренне настроиться на внутреннюю тишину ипостасности Кут Хуми и Фаинь*.* Помните, когда мы переходим на синхронизацию, переходим на скорость, время, Огня Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синхронизируясь со скоростью Синтеза. Тогда любые дисбалансы, несоответствия, есть такое нехорошее слово - внутреннее брякание, они начинают стабилизироваться со скоростью Синтеза Кут Хуми Фаинь, Отца и внутренне наступает тишина. И еще такое глубинное осознание: **внутренний мир Ипостаси – это есть область бытия Аватаров Синтеза и Отца.** Попробуйте еще вот так увидеть, и, как правило, правильно до этого было замечено и прокомментировано, что внутренний мир ещё надо развивать. Совершенно верно, и каждый раз, когда мы с вами осваиваем, идём процессом экспансии архетипов, мы привносим во внутренний мир определённый объём огнеобразов, объём субъядерности, который, привнося новое вышестоящее качество внутреннего мира каждого из нас, организует каждого из нас другой порядок жизни, другой порядок служения и другой порядок синтезфизичности каждым из нас. И попробуйте сейчас внутренне войти в такое состояние. Есть такое понятие внутренний ИВДИВО.

*И мы разгораемся внутренним ИВДИВО в каждом из нас.* И *синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, продолжаясь, проникаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь продолжаясь, проникаясь синтезфизически собою, регистрируя ту чистоту, незыблемость, стабильность жизнедеятельности во внутренней организации, но внешней жизни каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем или Учительницей 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас прямым фрагментом Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца в преображении 64-ричности базовых правил каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, и тут же, вот буквально, проверяем себя на ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаемся Хум и проникаемся Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь синтезфизически Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Частями Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.* И вспоминаем, что **Части Ипостаси – это Извечные части.** *И проникаясь Извечными частями Изначально Вышестоящего Отца, Извечными частями каждого из нас из явления 256-ти частей каждого из нас. И пропускаем Синтез и Огонь сквозь Части каждого из нас, входя в прямую ипостасность всем пулом Частей Ипостасью Изначально Вышестоящему Отцу каждым. И доводим до физики, физика всё регистрирует, физика всё запоминает.*

*Далее мы возжигаемся Ядерным Процессором каждого из нас и, проникаясь соответствующим объёмом Ядерного Процессора Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем Ипостасностью Ядерным Процессором Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И далее вспыхиваем Частью Изначально Вышестоящего Отца, завершая любые индивидуумные приоритеты в явлении выражении ипостасности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, запуская скорость, психодинамичность, масштабность, объёмность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.* Выходя, можно увидеть, выходя на скорости, **Ипостась – это всегда скорость, это всегда здесь и сейчас.** На самом деле, там, где Ипостась, можно сказать, генетически, свойство Ипостаси, это когда не откладываешь на потом, почему? А потому что Ипостась понимает, что она или он ипостасен тем процессом Синтеза, которым наделяет Отец. И процесс Синтеза, он не соответствует нашей временной категории, которая есть в каждом из нас. И таким образом, когда мы синхронизируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, прежде всего мы, выходим из субъектности, или нет, субъективности нашего времени. И переходим на субъективно-объективность времени Отца, когда здесь и сейчас, вот это и есть Ипостась. У Ипостаси всё вовремя, потому что вся биология, все Ядра Синтеза, они живут временем Изначально Вышестоящего Отца. И время, как бремя, как некий такой тяговый механизм Огня, он запускает пропускную способность Огня сквозь все Части своевременно. Попробуйте сейчас настроиться на ипостасность Частями Изначально Вышестоящему Отцу, когда время, как тяговая сила времени, запускает процессы ипостасности в каждой Части, процессы ипостасности в каждом Ядре Синтеза.

*И далее, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы проникаемся прямой ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу.*

Вот сейчас попробуйте услышать Отца, Отец сейчас наблюдал, он смотрел на нашу команду, только вслух не говорите, просто слушайте Отца. Он смотрел насколько мы сейчас подготовлены, насколько мы внутренне решительны на реализацию нового порядка ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу. И Отец сейчас, по ходу, корректирует практику.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х Частностей в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Правила Частностей каждого из нас фрагментом Поядающего Огня в объёме шести жизней каждым из нас. И пред Изначально Вышестоящим Отцом развёртываемся, возжигаемся, активируемся 64-мя Частностями каждого из нас.* Попробуйте их прям вывести из тела, может быть контуров, сфер вокруг тела.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямой фрагмент Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить 64-ричную организацию Частностей каждого из нас на новый уровень, на новое начало. Можно сказать так, точку отсчёта формирования новых Правил Изначально Вышестоящего Отца каждой Частностью. И проникаясь Поядающим Огнём, фрагментом Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

Поядающий Огонь очень чётко имеет целеполагание,целенаправленность*.* И попробуйте довериться Отцу и более того, если вы знаете, есть такое хорошее слово «знаете за собой дело», усильте конкретику направления Поядающего Огня. И Поядающий Огонь плавит любые матрицы правил в частностях каждого из нас как устойчивые, но устаревшие правила*.*

*И доводя Поядающий Огонь до физического тела, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Творения Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить Правила 64-рицы Частностей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И завершить любые устои, конструкты, компакты, категориальности правил предыдущего порядка, мешающего, стогнирующего, угнетающего порядка в каждом из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Правил 512-архетипических Метагалактического Космоса. И возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 Правил архетипически-космических Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Правил Изначально Вышестоящего Отца архетипически-всеединых Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем 512 Правил архетипически-извечных и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца в явлении 2048-ми Частей каждого из нас развернуть человечеству Землян в росте и развитии имперскости Изначально Вышестоящим Отцом четыре варианта 512-рицы Правил четырёх Космосов Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые агрессивные, опасные, некорректные правила на Планете Земля и в человечестве Землян, и в усвоении фрагмента Поядающего Огня в преображении Правил каждого из нас. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца 2048-ричными Правилами Изначально Вышестоящего Отца развернуть новые условия Правил жизни Изначально Вышестоящим Отцом каждому человеку-землянину и человечеству землян в целом. И возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048-рично синтезфизичность Правил Изначально Вышестоящего Отца. В организации четырёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца человечеству землян.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Правил 512-рицы Должностно Полномочных каждому из нас в управлении регуляции деятельности Правил Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 2560 Правил Изначально Вышестоящего Отца в активации каждой Части Изначально Вышестоящего Отца. И вводя каждую Часть на регуляцию деятельности новыми Правилами Изначально Вышестоящего Отца. И запускаем процесс деятельности регуляции Правил Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем теургию, психодинамичность, 2560-рицы Правил Изначально Вышестоящего Отца 2056-ю Частями каждого из нас синтезфизически собою.* И вот здесь проживите, какой внутренний вихрь, когда фрагмент Поядающего Огня буквально раскаливает, по-хорошему, раскаливает и плавит какие-то старые матрицы правил и запускает процессы вышестоящего порядка в каждой части, определяя, регулируя новые правила.

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Ипостасностью Отцу.* И вот здесь такая внутренняя тишина, один на один с Отцом, такая проверка на ипостасность. *И Изначально Вышестоящий Отец в цельности 2560-ти Правил в 2560-ричном явлении частей каждого из нас наделяет именно ракурсом Поядающего Огня, персонализирует прямым своим Правилом каждого из нас.*

*И возжигаясь прямым Правилом Изначально Вышестоящего Отца в активации фрагмента Поядающего Огня Отца в каждом, мы вспыхиваем Правилом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И развёртываемся в физическом теле 2560-ю Правилами Изначально Вышестоящего Отца в централизации Правила Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхиваем прямым фрагментом Поядающего Огня в каждом физически.* И попробуйте вот сейчас физически Правилом Отца посмотреть вовне абсолютно на любые ситуации. Когда вы начинаете данным Правилом править. Правило Отца оно правит в материи, попробуйте эти процессы прям, запустить физически, принять решение, что вы входите в процессы правления.

*Все стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, запуская 2560-ричный пул Правил Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически.*

Ваш внутренний взор может увидеть даже какую-то конкретику. *Далее эманируем в ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.* И вот здесь пул Правил, централизуясь, Правилам Изначально Вышестоящего Отца он начинает чётко определяться с действием, такая внутренняя регуляция внешнего действия. *И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**1\_ день \_2\_ часть**

**Время: \_00:54:26-01:19:15**

# Практика № 3. Новое Рождения и Рождение Свыше в Метагалактике ФА Человека-Служащего. Стяжание Ядра Огня и Части ИВО. Стяжание Ядра Синтеза и Части ИВАС Кут Хуми.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И возжигаясь синтезфизически шестеричной пантециализацией шести жизней Изначально Вышестоящего Отца 33-м Синтезом в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически. Усиляя дуумвиратностью Синтеза Кут Хуми и Фаинь синтезфизичность каждого из нас, в явлении роста и развитии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И далее, уплотняясь синтезфизически каждым из нас Синтезом Кут Хуми и Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Разгораясь, возжигаясь формой Учителя или Учительницы 33-го Синтеза Изначального Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Т*ут же сонастраивайтесь, насколько ваш Хум открыт, насколько ваш Хум активен. Регистрируете объём, поток, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Аватарессы Синтеза Фаинь. Ищите варианты неповторимости практикования*.*

*И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением, в организации архетипически, метагалактически каждым из нас. И в дальнейшем октавно-всеедино каждым из нас стандартами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преобразить Новым Рождением, соответствующим количественно-качественным явлением Ядер Огня, Синтеза архетипически-метагалактически-октавно-всеедино, и далее стандартами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем и Учительницей 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, ранее стяжёнными Рождением Свыше, и вспыхиваем Синтезобраза Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца, входя во внутреннюю Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас.*

Попробуйте сейчас прожить, вот именно прожить, как первый этап. Прожить формирование внутреннего образа в синтезе Рождений Свыше, как цельность, Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. Вот поищите это состояние, потому что **выражение, проживание – это первичное явление Ипостаси,** это Ипостаси уже другое Ипостасность. Вот попробуйте перейти из выражения на Ипостасность. Когда ранее стяженные образы Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца в разновариативности архетипически каждым из нас рождают в каждом из нас вот эту чистоту Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу. Попробуйте это довести до физического тела, когда можно так сказать еще, что во внутренней организации каждым из нас не отвлекает, не искажает, не преломляет, Образа Ипостасности Отцу каждым из нас. И чем больше Рождений Свыше, тем вы стабилизируетесь. Входите в такую тональность постоянства Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу. У каждого цифра разная. *Возжигаемся этим.*

*Далее, мы пред Изначально Вышестоящим Отцом возжигаемся всеми ранее стяжёнными Новыми Рождениями. И запускаем внутри во внутренние организации каждого из нас пул огнеобразного состава архетипического каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить на новые Правила Синтеза реализации архетипически каждым из нас.*

И как первый этап, вот сейчас интересный такой эффект: у вас цельность Рождений. Свыше, цельность Новых Рождений*. И на основании этого мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Рождений Свыше, как новое качество Ипостаси. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Новых Рождений, как новое количественно-качественное явление Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И физическое тело теперь, памятуя, что все Ядра, Синтез-Ядра Огня Синтеза.* Помните, мы фиксируем в физическом теле и вокруг физического тела. Мы запускаем новую потенциализацию Ипостасного выражения Изначально Вышестоящего Отца, прямо физически собою.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа Человека-Служащего.*

*И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-ю Реальность Метагалактики Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И тут же развернувшись в среде, в пространстве в Зале Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу, мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Служащего каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Служащего. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем два Образа Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Образ Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Служащего в Монады каждого из нас в реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развернуть первую часть – Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца в реализации Изначально Вышестоящего Отца первой частью физически каждым из нас. И рождаемся Свыше.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Ядра Огня, стяжаем соответствующее количество Ядер Синтеза, стяжаем соответствующее количество аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца во взаимокоординации реальности Метагалактики Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Ещё глубже проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем аннигиляцию Ядер Огня реальности Метагалактики Фа Человека-Служащего, Ядер Синтеза реальности Метагалактики ФА Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Ядра Огня Синтеза взаимокоординации Ядер Огня Ядер Синтеза реальности Метагалактики Фа Человека-Служащего каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим компактифицировать, и ввести в цельность Ядра Огня и Ядра Синтеза аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем цельное Синтез-Ядро Ядра Огня Синтеза Метагалактики Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Новое Рождение Метагалактикой Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, соответствующего спецификами, правилами, правилами движения, правилами ощущения, правилами чувства и так далее, до правил Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Буквально все правила вспыхивают у нас Новым Рождением.*

Постарайтесь войти во внутренний такой раж, накал Синтезом, Огнем Изначально Вышестоящего Отца. Новое рождение вызывает всегда запредельную потенциализацию. *И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в физическом теле цельное Синтез-Ядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и развернуть вокруг тела Новое Рождение Метагалактикой Фа Человека-Служащего. И просим развернуть Новое рождение Метагалактикой Фа Человека-Служащего на благо роста и развития человечества Землян физически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическую Космическую силу 33-й Архетипической Метагалактики, потенциализируясь в каждом из нас Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 2560 Синтез-частей, именно ракурсом 33-й Архетипической Метагалактики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас ракурсом Метагалактики Фа Человека-Служащего Ядер Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца и Абсолюта Фа в подготовке каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас соответствующий объём частей в росте и развитии каждым из нас Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца на количество Компетенций, Полномочий каждого из нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас количественным Синтезом Компетенций каждого из нас в усвоении, освоении и реализации 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Огня и четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать четыре частных ИВДИВО-зданий каждым из нас на вершины трёх Миров Тонкого Метагалактического Синтезного и четвёртое в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца для освоения, усвоения стандартов 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим зафиксировать в центровку Ядра Кубов Синтеза здания по Ядру Огня Изначально Вышестоящего Отца, одномоментно. Далее, просим зафиксировать Ядра Синтеза в кабинете на вершине Зданий в центральное Ядро Синтеза Здания.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Часть Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Отца и Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося обновить Ядро Синтеза Кут Хуми и Часть Кут Хуми в освоении, усвоении и реализации 33-й Архетипической Метагалактикой каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию, развёртывая физически Рождение Свыше, Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Служащего каждым из нас.*

*И всё стяжённое, и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:37:33-01:49:21**

# Практика № 4. Стяжание Компетенций: третье Метагалактическое Посвящение, третье Октавное Посвящение, третье Всеединое Посвящение, третье Извечное Посвящение, третье Метаизвечное Посвящение, третье Октоизвечное Посвящение, третье Всеизвечное Посвящение, третье Суперизвечное Посвящение

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

И разгораясь внешне, прям в физическом теле, синтезфизичностью Ипостасности Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, памятуя, что **физическое тело - это есть такой результат, это есть компакт нашей наработанной синтезфизичности внутренне: организации лично-ориентированного Синтеза, лично-ориентированного Огня, Духа, Света, Энергии,** **а внешне - это звучание той Ипостасностью, которую мы с вами накопили**. Поэтому когда мы говорим: «Из меня вырвалось случайно», на самом деле это еще тот труд многолетний, когда мы что-то накапливаем. Здесь очень важно кому мы ипостасны, в каком объёме мы ипостасны и так далее.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, внутренне разгораясь 16-рицей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Как раз таки, 16-рицей курса.*

*Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО. Чётко встали пред Кут Хуми Фаинь физически.* Идентификация внутренней работы, а вышестоящее идентификация и регистрация внешнего общения, практикования общего дела  с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Вот молодцы взяли! Обратите внимания большая часть команды, буквально, переключилась, молодцы!

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на новый объём, масштабность, возможности, компетентного роста курсом синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 192 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 192 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим преобразить на постепенный, поэтапный рост, масштаб, глубину, возможности, компетентность, Синтезом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаемся этим, преображаемся этим.*

*Мы  синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, внимание, мы возжигаемся всеми ранее стяжёнными Компетенциями каждого из нас.*

И вот сейчас попробуйте возжечься на челе. Компетенции возжигаются на челе такой дуумвиратной фиксацией. Одна фиксация буквально по границам головы, она более плотная, которая выявляет знаки Компетенций. И когда мы выходим, общаемся с Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом, мы начинаем вспыхивать соответствующими знаками Компетенций. И Аватары Синтеза ориентируются на ту компетентность, Синтезом которой они нас наделяют. И внешняя сфера, она где-то примерно по границам, где плечи, плюс-минус, такая внешняя сфера это как раз-таки та среда Синтеза Компетентного Синтеза каждого из нас, как наши возможности. Вот попробуйте сейчас в активации Ядерного Процессора каждого из нас, возжигаемся обновленным Ядерным Процессором, запустить буквально компетентные процессы Синтеза в каждом из нас в сонастройке на следующий переход компетентных возможностей каждым из нас.

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями и Учительницами 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Чётко проверяем форму, стать. И синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем третье Метагалактическое Посвящение, третье Октавное Посвящение, третье Всеединое Посвящение, третье Извечное Посвящение, третье Метаизвечное Посвящение, третье Октоизвечное Посвящение, третье Всеизвечное Посвящение, третье Суперизвечное Посвящение Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас соответствующими восьмью Компетентными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца соответствующим восьми Посвящениям каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь 4096-ти 4097-лионов Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, в развёртке третьим Метагалакически-Октавно-ВсеединоИзвечным-Метаизвечным-Октоизвечным-Всеизвечным-Суперизвечным Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, разгораясь 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим запустить процессы усвоения, освоения и реализации стандартов 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-ричным пулом Посвящений Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим, буквально запуская объём, концентрацию Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.* Обратите внимание, сейчас на состояние Ядерного Процессора. *И возвращаясь в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем  в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделения ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*Завершаем практику. Аминь*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:33:35-02:15:34**

# Практика № 5. Стяжание Пути ИВО. Стяжание Ипостаси ИВО. Стяжание зерцала Ипостаси ИВО. Стяжание Меча Творения ИВО. Стяжание прямого Образа Ипостаси ИВО. Стяжание жизни ИВДИВО – как жизни Ипостаси ИВО. Стяжание Империи каждого Ипостасью ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И возжигаясь синтезфизичностью 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по итогу ночного обучения каждого из нас каждым из нас и командой в целом. И буквально пропуская сквозь все Части, Ядра Синтеза синтезфизичность каждого из нас. Мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и физически развёртывая ипостасность Кут Хуми Фаинь каждым из нас дуумвиратно.*

Прислушайтесь к этому состоянию, ищите какую-нибудь новизну, ищите какие-то нюансы, ищите детализацию. Помните, **Человек – просто жить, разрабатываться частями. Посвящённый – это правило сделай сам. Служащий – это правило вызова себе и действие с Аватарами Синтеза и с Отцом. А Ипостась – это правило Отцом и Аватарами и никак иначе.**

*И внутренне, возжигаясь Ипостасностью Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, привнося новые качества внутреннего мира каждому из нас новым уровнем, глубиной, ипостасности.*

Обратите внимание, когда мы одномоментно физически здесь и одномоментно мы внутренне развёртываем новое качество области жизни, бытия внутренним миром.

*И мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-ой архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И развёртываясь вышестоящим внешним выражением пред Кут Хуми Фаинь Учителем или Учительницей 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Ядерным Процессором каждого из нас. Проникаясь Ипостасностью Кут Хуми Фаинь, входя в состояние неотчуждённости Кут Хуми Фаинь всеми частями, системами, аппаратами, частностями, компетенциями, полномочностью каждого из нас. Разгораясь пятью Хум.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся итогами ночного интенсива 33-м Синтезом. И далее, мы входим в диалог или с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми или с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, подводя итоги ночного обучения. И вот, здесь две команды – буквально отпускаете своё тело и подходите ближе или к Аватару или к Аватарессе. Но при этом, продолжая постоянство состояния континуумности ипостасного выражения, когда ещё, как горячая, активная, бурлящая среда мозговых штурмов, обучений, диалогов, общения с Аватарами Синтеза. И максимально открываясь Аватарам Синтеза, слушаем Аватаров Синтеза, но инициативу берёте на себя. Вы задаёте вопросы или что-то комментируете, обращаясь по принципу диалога или к Кут Хуми, или к Фаинь. И выслушиваете ответ. Вот, здесь Ипостась должна уметь брать инициативу диалога на себя. И мы этому будем учиться. Итак, минутная тишина, здесь, физически вы вступаете в диалог с Аватарами Синтеза и слушаете рекомендацию и ответ. При этом наблюдайте, как реагирует Процессор Ядерный, как реагирует часть Хум и так далее.*

Обратите внимание у кого-то фиксация, когда слово, реплики Аватаров Синтеза вами усваиваются Ядерным Процессором, у кого-то сработали Чаши, у кого-то сработали оболочки Хум. То есть, вот, ищите ту итоговую фиксацию, берите на себя ответственность, когда не Аватары Синтеза вам фиксируют это, а когда вы уже самостоятельно реагируете ипостасным стилем итога освоения, усвоения, понимания, осознания того, о чём вы сейчас говорите с Аватарами Синтеза. Таким образом, вы уплотняетесь принципом внешнего бытия жизни с Аватарами Синтеза. Завершаем.

*И далее, мы опять встали в центре Зала.* Просто две команды, мы немножечко ближе подошли кто-то к Фаинь, кто-то к Кут Хуми, теперь мы выходим обратно в центр Зала. Встали*. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы благодарим Кут Хуми Фаинь за помощь, поддержку, обучение ипостасному выражению, ипостасному росту каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Магнитный синтез Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Магнитный синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть магнитность усвоения опыта ипостасного роста каждым из нас в помощи и поддержке Аватарами Синтеза, роста и развития Внутренней Имперскости каждым из нас. И возжигаясь, развёртываясь синтезфизически каждым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И тут же регистрация, диагностика, фиксирования того процесса данного шага, когда мы вызываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, когда мы входим в непрерывность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри Ипостасностью каждого.*

*И мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4097-ой архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая формой Учителя или Учительницы 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь итогами ночного интенсива в следующем уровне явления Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить рост, развитие Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И теперь, такое индивидуальное тестирование. Мы возжигаемся Хум, первым Хум – под стопами и проникаемся первым Хум Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И разгораясь первым Хум в каждом из нас и тестирую себя, насколько мы ипостасны и в чём Изначально Вышестоящего Отца. И слушаем Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца путь Ипостаси Империи Вечного Сверхкосмоса синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца в реализации Империи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая путём Ипостаси, сначала вспыхиваем во всём теле, запуская процессы движения, деятельности, траекторию направления. Сейчас очень важно, чтобы вспыхнул Дух каждого из нас, потому что Дух принадлежит Отцу и Дух всегда следует за Отцом. И вот, путь,* ***Имперский путь Ипостаси – это неукоснительное, непрямое, неотчуждённое следование за Отцом****. И мы вспыхиваем всем Телом, всем Духом, всеми Частями путём Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя центровку движения траектории пути в первом Хум.*

И теперь внимание! Мы делаем шаг. Попробуйте сделать шаг вперёд в активации первого Хум. Попробуйте прожить эффект тогда, когда вы делаете шаг в зале Отца – путь Ипостаси, не просто отзывается в каждой Части, а он отзывается в каждом ядрышке. То есть идёт такое резонирование пути Отца в каждом ядре в соответствии с движением траектории, с движением жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И сделав шаг, мы запускаем процессы движения пути путём Ипостаси, тем самым запуская континуумность пути в каждом ядре синтезфизически каждым из нас. Попробуйте сейчас увидеть, когда такая абсолютность синхронности каждым ядром, она выстраивает тональность, тон, траекторию, такой резонанс. Помните, есть такой эффект, когда по площади идёт большой отряд военных, когда они чеканят шаг, то есть происходит такое резонирование в материи. Увидьте, пожалуйста, когда вы шагнули и шагаете путём Отца данное резонирование идёт в каждой Части, в каждом Ядре, в вашем Духе и оно соответствует вот этой тональности, чеканности и движения Изначально Вышестоящего Отца нами. Вот это есть путь Ипостаси!

*А теперь развёртываем этот эффект, этот процесс, даже не просто эффект, а процесс в физическом теле, в каждом ядрышке физического тела, когда в физическом теле вспыхивает под стопами первый Хум.* Да, есть.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть на Зерцале Хум первого Хум под стопами, печать пути Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И Отец фиксирует данную печать. Попробуйте её стопами почувствовать.* Да, хорошо.

*Далее, мы вспыхиваем перед Изначально Вышестоящим Отцом вторым Хум. И проникаясь ипостасностью вторым Хум Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас, и запускаем процессы активации шести жизней Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Запуская процессы: мудрости жизни, запуская процессы иной скорости жизни, это не тогда жизнь очень быстро заканчивается, а когда в момент жизни вы успеваете гораздо больше, чем вы успевали ранее. Это другая плотность жизни, это другое качество жизни.*

*И входим в иную скорость, в иное время, в иную активность жизни шестью жизнями Изначально Вышестоящего Отца во втором Хум каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать шесть печатей шести жизней и активации шести жизней Изначально Вышестоящим Отцом на зерцало второго Хум. И запускаем всю силу процесса жизни в каждой Части, особенно в Монаде. Когда активируются все образы, идёт такой активный выброс образов, тех образов, которые мы стяжали при Рождении свыше. И таким образом мы оптимизируем жизнь каждого из нас Ипостасной жизнью Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхиваем этим.*

*И далее, мы входим в синхронность времени жизни, скорости жизни, качества жизни Изначально Вышестоящим Отцом и одна из шести жизней у нас вспыхивает.* Хорошо*.*

*Далее. Мы возжигаемся третьим Хум каждого из нас и проникаемся третьим Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая оболочками, зерцалом. И Отец направляет объём Огня Изначально Вышестоящего Отца. И каждая оболочка Хум расширяет внутренний объем, меняет качество и вводит в состояние ипостасности Изначально Вышестоящим Отцом. И развёртывая оболочками Хум в каждую Часть новый объем Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь объёмом Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас каждой Частью, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512 Печатей 512-ти Частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в постоянном принципе континуумности Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспоминайте, что* ***Части Ипостаси – это Извечные Части. А Извечность*** *– это четвёртый Космос.*

*И разгораясь 512-рицей Печати постоянной континуумности пропускной и реализуемой способности Частей Огнём Изначально Вышестоящего Отца, мы запускаем постоянство обмена реализации Огня Изначально Вышестоящего Отца нами.* Есть, молодцы.

*Далее, мы вспыхиваем четвёртым Хум, в центре Оджаса и проникаясь четвёртым Хум Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

Вот, сейчас постарайтесь, если кто-то начинает потихоньку уставать, попробуйте поменять внутренний взгляд, поменять внутреннюю позицию наблюдателя, чтобы то, что сейчас происходит в Зале Отца – это такая же физика, как здесь у нас с вами. Но только мы здесь сидим, а там мы с вами практически находимся в движении. Мы стоим перед Отцом, но при этом мы постоянно взаимокоординируемся, мы входим в движение Синтеза, Огня Изначально Вышестоящим Отцом. Попробуйте увлечься этим процессом, когда ваш приоритет фокусировки, внимания, интереса сейчас в Зале Изначально Вышестоящего Отца. Когда физика сейчас вас не отвлекает.

*И далее смотрим на Отца, вспыхиваем четвёртым Хум, прям в центр Оджаса. И проникаясь четвёртым Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать 32-е печати 32-х ИВДИВО-реализаций Изначально Вышестоящего Отца в реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ипостасями каждого из нас. И Отец фиксирует на зерцале 32-е печати 32-х реализаций.*

А теперь, внимание!

*Мы вспыхиваем Ликом Изначально Вышестоящего Отца, четвёртым Хум Отца в каждом из нас. И выявляем Ликом Изначально Вышестоящего Отца одну из реализаций ипостасного выражения Изначально Вышестоящего Отца нами, одно из 32-х. И здесь полная погружённость неотчуждённость Отцу. Можно сказать, что* ***выявление Отца Ликом каждого из нас – это есть тоже Ипостасность, когда Отец нами****. Да, хорошо.*

*И далее, возжигаясь одной из реализаций в синтезе накопленной ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу каждому из нас. Преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и разгораемся пятым Хум в синтезе всех четырёх Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. И вспыхивая зерцальностью Изначально Вышестоящего Отца пятым Хум в синтезе зерцал четырёх Хум в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца инструмент Ипостаси – зерцало Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, взаимокоординировать все зерцала зерцальности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в единое цельное зерцало – как инструмент Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и вспыхиваем зерцалом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас зерцало развёртывается по границе пятого Хум, обратите внимание пятый Хум развёрнут сферой вокруг тела. И мы входим Духом каждого из нас в прямой ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу зеркаля, зерцаля Отца Духом каждого из нас. Когда Дух соизмеряет Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу в каждом своём жесте, действии, синтездеятельности. И когда зерцало Ипостась, но постоянно развёртывает такой эффект зерцатичности Отца в любом варианте синтезфизичности, где бы вы не были.*

**Подойдёт к вам человек, и он может увидеть в Зерцале Ипостаси Отца в себе**. **Сейчас Отец впервые озвучивает это – в чём функционал инструмента зерцала Ипостась.**

В любом случае мы, когда являемся носителями, операторами, профессионалами зерцала Ипостаси, мы уже должны быть внутри ипостасны. То есть этот инструмент для нас не только хороших, но этот инструмент, когда в развёртывании с пятым Хум, любой человек может увидеть в этом зерцале Отца в себе, то есть он видит отражение Отца в себе, попробуйте увидеть важность этого инструмента. Нам вообще предстоит его разрабатывать.

*И далее, мы вспыхиваем зерцалом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся зерцалом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, зафиксировать в любых зерцалах прямую зерцальную ипостасность Изначально Вышестоящего Отца. Вы знаете, есть хорошее слово – созерцательность и, вот, здесь* ***в зерцале Ипостаси можно созерцать Отца в себе.***

*И далее, мы вспыхиваем зерцалом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И куда бы вы не пошли, где бы вы не были в каких архетипах, в каких мирах, возжигаясь зерцалом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца вокруг вас тут же развёртывается сфера в пяти цельностях пяти Хум, и вы начинаете нести, зерцалить Отца в любой материи.* Хорошо.

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить нас Мечом Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вот теперь обратите внимание, нам мечи не выносят – мечи проявляются перед нами, то есть это прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца в прямой Воле Творения Изначально Вышестоящего Отца пред нами. То есть – это вы и Отец, всё, больше никто не должен не выносить, не приносить.*

*Берём Меч в руки, в правую руку, поднимаем в вверх. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец на остриё Меча фиксирует фрагмент прямого Творения Изначально Вышестоящего Отца. И по лезвию Меча прямое Творение доходит до рукоятия. Теперь обратите внимание на рукоять, рукоять меча оно строго соблюдает рисунок, орнамент ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу каждым из вас. То есть оно исключительно индивидуальное, и оно исключительно соответствует той внутренней ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу, которое мы сами выражаем. Далее, фиксируем Меч в позвоночник.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост и развитие тела Мудрости Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас 16-ю Синтезами третьего курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца во взрастании Тела Мудрости Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем прямой Образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и развёртываем Телом Ипостаси ипостасью Тело Мудрости, прямой Образ Ипостаси Отца каждым и каждым из нас.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь вторым Хум каждого из нас. И мы стяжаем жизнь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – как жизнь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываем во втором Хум жизнь Ипостаси, с одной стороны это четвёртый вид жизни, а с другой стороны Ипостась живёт Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, возжигаемся ими.* Это некое такое законодательное начало на такой задел на все 16 Синтезов, на весь курс *и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Империю каждого в явлении Империи Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Империю каждого Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца в выражении реализации Империи Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

Обратите внимание, что сейчас в завершении практики мы обязательно регистрируем нашу вышестоящую состоятельность внешним вышестоящим внешним, насколько мы там сложились, насколько мы там состоялись, но именно внешне, вплоть до того, что у вас в физическом теле может поменяться поза, может поменяться фигура Синтеза Огня в физическом теле, чтобы войти в это состояние дуумвиратности. Одномоментно физически внешне мы здесь, но мы внутренне Отцом, но внешне пред ним. И вышестоящее внешнее оно всегда влияет на нижестоящее внешнее. И если ваше физическое тело сейчас зарядилось какой-то потенциальной специализации Ипостаси вплоть до смены позы какой-то смены внутренней фигуры физического тела – это как раз-таки результат от эффекта погружения в вышестоящее внешнего.

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию, и развёртывая синтезфизичностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее эманируем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 03:02:04–03:24:32**

# Практика № 6. Завершение воздействия устаревших Правил, не соответствующих ИВО. Формирование новых Правил Ипостаси ИВО.Стяжание семи Частей ИВО: ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина; Прабинарическое тело Отец-человек-землянина; Прапоядающий огонь Отец-человек-землянина; Тело Отец-человек-землянина Метагалактической Всеедины; ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина; Бинарическое тело Отец-человек-землянина; Поядающий огонь Отец-человек-землянина.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И возжигаясь синтезфизичностью 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь ипостасностью Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь формой Учителя или Учительницы 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас стандартами 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем семь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и семь Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении семи Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

Вот сейчас тогда пауза. Попробуйте сонастраиваться на внешнюю организацию жизни, когда мы стоим с вами в Зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца: всё ваше внимание, ваши чувства – чувство зрения, чувство слуха – они обострены в Зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте постепенно, пошагово уплотняться синтезфизичностью в Зале Кут Хуми Фаинь, меняя фокус, ракурс, глубину восприятия того, что там происходит.

Пока шло объяснение, стояли и ждали, пока вы сонастроитесь, в начале Зала Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Дарий Давлата. Вот они сейчас выходят, обратите внимание, по диагонали слева. Они выходят. Дарий справа от Кут Хуми встал. Давлата встала слева от Фаинь.

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлату. Стяжая и возжигаясь Синтезом Дария Давлаты, входя в дуумвиратность Синтеза Дария Давлаты. Возжигаясь Хум каждого из нас, мы входим в ипостасность Дарию Давлаты. И стяжаем Праобраз Поядающего огня в каждого из нас.*

И теперь максимально, вот здесь лучше расслабиться не физическим телом, а расслабиться именно внутренней организацией.

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлату помочь завершить, распаять максимально возможные устаревшие матрицы правил, компакты правил, устои правил, не соответствующие Изначально Вышестоящему Отцу.*

В чём здесь опасность. Старые правила, если они не несут собою определённых, можно сказать такое, определённых регуляций действия ипостасно Аватарам Синтеза и Отцу, они выхолащивают и тратят ваши ресурсы. И вот поэтому сейчас попросите, вот сейчас доверьтесь, попробуйте довериться максимально ипостасности Аватарам Синтеза и попросите выявить, возможно для вас неожиданный, какой-то эффект правил или даже правила, которыми вы регулируете вашу деятельность. Она для вас органична, но она уже устаревшая. Вот сейчас доверьтесь Аватарам Синтеза – они выявляют, помогают нам выявить. И вы можете увидеть какую-то матрицу вашего уже привычного действия, но она уже несёт деструктивный характер в регулятивности вашей деятельности.

*И проникаясь Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прапоядающего огня Изначально Вышестоящего Отца, мы просим завершить воздействие, влияние, регуляцию данных привычных правил каждого из нас.*

Постарайтесь это делать максимально осознанно. Потому что, если у нас не будет осознанности, мы опять, знаете есть такое выражение: мы повиснем на Аватаров Синтеза. Они-то сделают свою работу, но это же вернётся как наша привычка.

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлату развернуть новое или новые правила синтезфизической регуляции действия каждым из нас.*

По большому счёту, Поядающий огонь он что делает? Он перезагружает*.*

*И просим Дария Давлату, начиная с этого момента и на протяжении всего месяца, помочь перезагрузиться Поядающим огнём Изначально Вышестоящего Отца в формировании новых правил в каждом из нас: новых правил Человеческой жизни, Посвящённой, Служащей, Ипостаси, Учителя, Ивдивной жизни каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Далее, мы благодарим Дария Давлату.*

*В зал выходят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Макей Мадлен.* Это совсем другая эманация, обратите внимание.

*Мы приветствуем их. И проникаясь дуумвиратным Синтезом Макея Мадлен, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза помочь взаимокоординировать, взаимоорганизовать бинаричность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в завершении любых предельностей, закрытостей и отсутствия проникновенности Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И стяжаем Праобраз Бинарического тела Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И дуумвиратный Синтез Макея Мадлен буквально.*

Вот сейчас, обратите внимание, с одной стороны это такая материя настойчивая. А с другой стороны, она не нарушает каких-то внутренних наших свобод. Попробуйте увидеть вот этот парадокс данной материи. Принцип бинарики – это всегда, как было правильно замечено, процесс дуальности с Отцом. То есть это процессы **Отцом нами.** Попробуйте внутренне отстроить эти правила, когда **Отец нами**. И вот этим занимается Бинарическое тело*.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макея Мадлен на протяжении месяца усвоения 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца помочь нам воспитаться, образоваться и напрактиковаться Бинарической материей, Бинарическим телом каждого из нас.*

*В зал выходят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Будимир Эстер. Приветствуем Аватаров Синтеза. И проникаясь дуумвиратным Синтезом Будимир Эстер, мы вспыхиваем массой правил каждого из нас.*

Это могут быть объёмы, это могут быть какая-то иерархичность, даже может быть какая-то хаотичность этих правил. То есть в любом варианте, но это ваше. Как говорится: что выросло, то выросло.

*И вот мы вспыхиваем объёмом правил. И синтезируясь, проникаясь Будимиром Эстер, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза**Будимир Эстер выявить какие-либо конструкты, матрицы правил, как сгусток, как масса ваших каких-то специфических накопленных Частностей, которые определяют некий устой вашей жизни от Человека, минимум, до Ипостаси. И стяжая Праобраз ИВДИВО-Тела Правил Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Будимира Эстер развернуть массу Правил Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Это как раз-таки тело, вокруг которого Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Будимира Эстер запустить, буквально, такой процесс новых вариантов, версий, моделей Правил Изначально Вышестоящего Отца во взаимокоординации с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И просим развернуть обучение, кураторство в формировании массы Правил Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с нами работавших. Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь формой Учительницы или Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении, выражении и реализации стандартов 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца семью Частями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 33-ю Часть Изначально Вышестоящего Отца – ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина и стяжаем соответствующие Системы, Аппараты и Частности.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 97-ю Часть Изначально Вышестоящего Отца – Прабинарическое тело Отец-человек-землянина. И возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем соответствующие Системы, Аппараты и Частности.*

*Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 161-ю Часть – Прапоядающий огонь Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем соответствующие Системы, Аппараты и Частности.*

*Далее стяжаем 225-ю Часть – тело Отец-человек-землянина Метагалактической Всеедины.*

*И далее мы стяжаем 289-ю Часть Изначально Вышестоящего Отца – ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина и стяжаем соответствующие Системы, Аппараты и Частности.*

*Далее стяжаем 353-ю Часть – Бинарическое тело Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем соответствующие Системы, Аппараты и Частности.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 417-ю Часть Изначально Вышестоящего Отца – Поядающий огонь Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями.*

*И разгораясь семью Частями Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Ипостась Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в разработке семи Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически собою.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, работающих с нами и в продолжении курирующих, обучающих каждого из нас в течение месяца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:06:06-00:22:49**

# Практика № 7. Рождение Свыше и Новое Рождение До-ИВДИВО Октавой. Рождение Свыше и Новое Рождение Метагалактической Всеединой Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.* Идём скоростно, мы уже накрутили с вами достаточно количества Огня в определённой скорости Синтеза. *И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032 архетип ИВДИВО. Стали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Постарайтесь констатировать факт каждого действия, утверждая: «Да, я встал. Да, я встала». Вот старайтесь внутренне воспитывать вот эту ипостасность, когда каждый шаг это есть такое совместное, синхронное синтездействие с Аватарами Синтеза.*

*И далее мы возжигаемся формой.* И каждый раз когда мы выходим в практику, звучит фраза: «Мы возжигаемся формой». Мы констатируем факт того, что каждый раз мы погружаясь в специалитет операбельности, оперативности, функционала формы каждого из нас, даёт определённые эффекты. *И возжигаясь формой Учителя или Учительницы 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением девятой архетипической Октавой и первой архетипической Всеединой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-ой архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя или Учительницы 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Попробуйте вот здесь опять же не пренебрегать данным шагом действия, потому что когда мы выходим из зала в зал форма организует нам статность, пластику, операбельность, принципы усвоения, освоения, синхронизацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. *И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Рождения Свыше Изначально Вышестоящего Отца, Рождением Свыше девятой архетипической Октавы – До-ИВДИВО Октавы. А теперь попробуйте вот буквально поощущать, почувствознать Рождение Свыше До-ИВДИВО Октавой.*

*Далее, и стяжаем Рождение Свыше Метагалактической Всеединой Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая двумя Рождениями Свыше, каждая из которых несёт определённую свою специфичность. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем два Образа Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Октавы и два Образа Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть, зафиксировать один Образ Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Октавы и один Образ Метагалактической Всеедины в Монаде каждого из нас. И развернуть Образ Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Октавы и Образ Метагалактической Всеедины в первой Части Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца в реализации физически каждым из нас. И проникаясь этим, возжигаясь этим Рождаемся Свыше. И вспыхиваем Рождением Свыше До-ИВДИВО Октавой и Рождением Свыше Метагалактической Всеединой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение До-ИВДИВО Октавой Изначально Вышестоящего Отца в организации До-ИВДИВО реальностей До-ИВДИВО Октавы. И стяжаем Новое Рождение Метагалактической Всеединой в организации метагалактических реальностей Всеедины каждым из нас.* Реальности во Всеедине это Всеединые Октавы. Реальности в Октаве это Октавные Метагалактики*.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Ядра Огня До-ИВДИВО Октавы и 1024 Ядра Синтеза До-ИВДИВО Октавы. И стяжаем 1024 Аннигиляционных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим аннигилировать Ядра Огня и Ядра Синтеза До-ИВДИВО Октавы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Ядра Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим концентрировать, компактифицировать Ядра Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в цельное Синтезядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Октавы. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтезядро Синтеза До-ИВДИВО Октавы синтезфизически каждым из нас.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем 2048 Ядер Огня, 2048 Ядер Синтеза, 2048 Аннигиляционных Синтеза Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Огня, Ядра Синтеза Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 2048 Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим компактифицировать в цельное Синтезядро Метагалактической Всеедины. И стяжаем Синтезядро Огня Синтеза Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем Новое Рождение Метагалактической Всеедины каждым из нас. И стяжаем Новое Рождение До-ИВДИВО Октавой каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в физическом теле два Синтезядра Огня Синтеза Метагалактической Всеедины и До-ИВДИВО Октавы в эманации и развёртке среды вокруг физического тела в реализации До-ИВДИВО Октавы и Метагалактической Всеедины каждому Человеку-Землянину синтезфизически каждым. И вновь Рождаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на новую реализацию 2560-ти Частей каждого из нас ракурсом соответствующей 512-рицы в соответствующем Метагалактическом, Октавном и Всеедином Космосом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем соответствующее количество Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, Полномочий каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить качество, возможности, функционал, компетенции, полномочия каждого из нас в реализации метагалактически, октавно, всеедино в росте и развитии Ипостаси каждого из нас синтезфизически собою.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Огня, четыре Ядра Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать здание из восьмой архетипической Октавы, кто стяжал, в девятую архетипическую Октаву До-ИВДИВО Октавы. И просим зафиксировать в центр Куба Синтеза Ядра Огня. И просим зафиксировать в кабинеты, в Ядра зданий Ядра Синтеза, и зафиксировать на вершинах ИВДИВО-полисов миров тонкого, октавного, синтезного ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца частное ИВДИВО-здание каждого из нас в росте и развитии разработки архетипически-октавно каждым из нас.*

*Далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить четыре частных ИВДИВО-здания Ипостасей каждому из нас, как Ипостасей Изначально Вышестоящим Отцом в Метагалактической Всеедине. И одномоментно Изначально Вышестоящий Отец фиксирует четыре здания на вершине Тонкого мира, на вершине Всеединого мира и на вершине Синтезного мира с фиксацией четвёртого частного ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем четыре Ядра Огня и четыре Ядра Синтеза и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Ядра Огня в центре Кубов Синтеза зданий и Ядра Синтеза в центральные Ядра Синтеза в кабинетах на вершине зданий.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося обновить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Часть Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обновить Ядро Синтеза Кут Хуми и Часть Кут Хуми в каждом из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. И всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар, в подразделения участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:36:48-00:48:50**

# Практика № 8.Стяжание 512 Ипостасных Тел, 512 Трансвизорных Тел, 512 Синтезтел в Метагалактической Всеедине Всеединого Космоса.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип ИВДИВО Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

И вот здесь хорошая проверка на Ипостась. Кто-то сказал – «Ой, как же без Кут Хуми?». А вот так.

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом, мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Это Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, именно Отца.* ***Зал Отца - это границы ИВДИВО Всеединого Космоса.*** *Попробуйте сейчас поипостасить Отцу, распахнуться Духом Ипостаси.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на усвоение, освоение, экспансию и экстернализацию Метагалактической Всеедины, Всеединого Космоса ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 512 Ипостасных Тел ракурсом роста, развития и усвоения единиц Огня, объёмов Огня Синтезного мира Метагалактической Всеедины.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть частные ИВДИВО-здания в Синтезом мире для каждого Ипостасного Тела. И просим синтезировать и сотворить Ипостасные Тела в медицинских боксах в соответствующих частных ИВДИВО-зданиях с разверткой и фиксацией Эталона каждого из нас каждому Ипостасному Телу. Это происходит сейчас одномоментно.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим синтезировать, сотворить 512 Трансвизорных Тел в освоении, усвоении и реализации единиц Духа, объёмов Духа Всеедины мира Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сотворить и зафиксировать в соответствующих реальностях Всеединого мира частные ИВДИВО-здания для каждого Трансвизорного Тела. Просим синтезировать и сотворить в медицинских капсулах Трансвизорные Тела с прямой фиксацией Эталонов каждого из нас в каждое из Трансвизорных Тел.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим синтезировать, сотворить Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Тонкого мира Метагалактической Всеедины в освоении, усвоении, реализации единиц Света, объёмов Света Тонкого мира Метагалактической Всеедины. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить 512 частных ИВДИВО-зданий Синтезтелам с фиксацией в Тонком мире Метагалактической Всеедины. И просим сотворить в медицинских капсулах частных ИВДИВО-зданий Трансвизорные Тела с фиксацией Эталонов каждого из нас в каждое Синтезтело.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 512-рицу Физического мира в усвоении, освоении и реализации Физического мира Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, синтез нас и Человечеству Земля.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в освоении, усвоении, реализации 512-рицы Огня Синтезного мира Метагалактической Всеедины. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 единиц и объёма Духа Всеединого мира в освоении, усвоении, реализации Всеединого мира Метагалактической Всеедины. Стяжаем 512 Синтезов и соответствующий объём единиц Света Тонкого мира Метагалактической Всеедины каждому из нас. И возжигаясь 512 Синтезами и 512 единицами и объёмом Энергии Физического мира Метагалактической Всеедины. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и возжигаясь 2048 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем синтезфичность Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть прямые условия процесса воспитания, образования каждого Ипостасного, Трансвизорного, Синтезтела ракурсом Должностно Полномочных каждым из нас, ракурсом Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу, ракурсом явления, выражения Изначально Вышестоящего Отца в росте и развития каждого Тела в гражданине Человека-Землянина в соответствующих ИВДИВО-полисах Метагалактической Всеедины Всеединого Космоса ИВДИВО каждого.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаясь в физическую реализацию.*

*И мы все стяжённое и возожженное эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:18:33-01:41:32**

# Практика № 9. Стяжание Ипостаси Иерархии ИВО. Преображение Иерархической подготовки, Иерархической реализации восьмью видами Жизни в Иерархии ИВО в реализации восьми Космосов ИВДИВО. Стяжание Прав ИВО реализации в выражении Иерархии ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь синтезфизичностью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, возжигаясь членством в Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца а каждом из нас. И пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы разгораемся подготовкой каждого из нас.* И вот здесь такая шутка: «Что выросло, то выросло». И у каждого иерархическая подготовка своя, притом, что у нас есть степень Должностно Полномочности, а есть подготовка как реальная, способности, умения, навык реализации синтездеятельности в человечестве каждым из нас. И мы, порой, боимся общаться с человечество лишь потому, что у нас не хватает нашей подготовки*.*

*И разгораясь подготовкой каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и синтез нас Иерархической организацией, Иерархической реализацией, явлением и выражением Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, от Человека Иерархии до Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного синтеза Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, и входя, проникаясь дуумвиратностью Синтеза Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Разгораемся этим синтезфизически.*

*Обратите внимание, в Зал выходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Дарий. Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария. И проникаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Дарию, как Главы Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь, проникаясь Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

Дарий проявляет пред каждым из нас на пюпитре наши заявления в Иерархию. Обратите внимание, даже там, если есть какие-то может быть грамматические ошибки, может быть какие-то смысловые варианты, может быть не соответствующие, когда вы писали. Обратите внимание, они сейчас в анкете или в этом заявлении очень яркие, вы их видите, вы их проживаете. И наоборот, если, допустим, вы заполняли заявление в Ипостасности Дарию в вас ярко вспыхивают впечатления. У вас срабатывает Чаша Памяти, которая даёт эффекты или на записи той концентрации Огнеобразов, которые даёт эффекты Памяти впечатлений, такой ретроспективы. Это отзыв по всему телу. И далее, вы поизучайте сейчас Иерархическим Взглядом в Синтезе и Огне Правил Изначально Вышестоящего Отца. Помните, есть правит, как управляет, а есть правит, как исправление. Но мы не имеем право править, это уже документ, но тем не менее Взгляд принципа править, он может сработать.

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария наделить нас Правом реализации Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас*. И вот теперь, внимание, Дарий индивидуально, персонально на основе тех подготовок, которые есть в каждом из нас. И теперь мы возжигаемся подготовками *каждого из нас, просто отпустите и возжигайтесь. Утвердите, что вы возжигаетесь подготовками*. Вот здесь вы увидите очень интересный эффект, что мы порою недооцениваем наши возможности, наши подготовки потому, что нам не хватает Правил их реализовать. *И мы вспыхиваем нашими подготовками, возможно даже не только этого воплощения, но это подготовки, соответственно, Иерархии Отца. И входим во внутреннюю Психодинамичность Иерархической подготовки каждого из нас.* (звучит музыка) Вот так звучит в Зале ваша подготовка. Она буквально зазвучала. Вот обратите внимание, ещё такой эффект, в своё время Главой Иерархии был Серапис. Это горизонт Могущества. И в любом случае Иерархия несёт Могущество Правил. Вот увидьте, пожалуйста, сейчас в каждой Части, Системе, Аппарате, Частности, Компетенциях, в Теле, в Синтезтелесной организации усиляется эффект Могущества Психодинамичностью Иерархических подготовок каждого из нас. Попробуйте войти сейчас в такой внутренний раж, когда подготовка – это есть возможность вызвать Праизначально Вышестоящего Отца, как новые Правила для всего Человечества. Нет Иерархической подготовки, нет Правил, как Прав.

*И разгораясь Иерархической подготовкой каждым из нас перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием. Дарий сейчас поддерживает каждого из нас Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария персональное Правило Изначально Вышестоящего Отца, Иерарха Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Попробуйте увидеть, что* ***подготовка – это есть выражение Иерарха в каждом из нас.*** *И возжигаясь Правилами. Теперь смотрите ваше заявление. Заявление вспыхивает, оно реагирует на те Правила, которые вписаны Синтезом Правил в наши подготовки Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием. И мы вспыхиваем Синтезом Правил, персонально по той подготовке, Иерархической подготовке каждого из нас и преображаемся этим. А теперь слушаем рекомендацию Дария. И на эту рекомендацию, обратите внимание, вспыхивают Правила.*

*И далее, мы проникаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Дарию. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария за возможность реализации в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в веках.*

*Дарий обратно забирает заявления. Они хранятся в специальном сейфе, как документы. Дарий положит документы вместе с вашими предыдущими заявлениями. Благодарим Дария.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем девятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и девятью Синтезами Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 8-риц.* Здесь почему девятью? Потому что 8-рица каждого из нас, а девять – это некая цельность выражения Кут Хуми и Фаинь Иерархической подготовки каждого из нас*. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим наделить каждого из нас потенциализацией роста и развития, и реализации Ипостасей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Иерархической подготовкой каждого из нас, проникаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу в Иерархической подготовке каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы разгораемся Должностно Полномочными, разгораясь Степенью каждого из нас, как выражение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И далее, возжигаемся в явлении Иерархии подготовкой каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Иерархическую подготовку, Иерархическую реализацию каждого из нас восьмью Жизнями в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в постепенном, по степени подготовки каждого из нас, реализацией восьми Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Силу, Могущество Иерархической подготовки восьмью Жизнями в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Человеческую Жизнь в реализации Человека Иерархии, Посвящённую Жизнь.* Отец поправляет*. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Могущество Человеческой Жизни в реализации Человека Иерархии. Стяжаем Могущество Жизни Посвящённого в реализации Посвящённого Иерархии. Стяжаем Могущество Жизни Служащего в реализации Служащего Иерархии. Стяжаем Могущество Жизни Ипостаси в реализации Ипостаси Иерархии. Стяжаем Могущество Жизни Учителя в реализации Учителя Иерархии. Стяжаем Могущество Жизни Владыки в реализации Владыки Иерархии. И стяжаем Могущество Жизни Аватара в реализации Аватара Иерархии. Стяжаем Могущество Жизни Отца в реализации Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в перспективном росте, реализации восьми Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Права Человека Иерархии, стяжаем Права Посвящённого Иерархии, стяжаем Права Служащего Иерархии, стяжаем Права Ипостаси Иерархии, стяжаем Права Учителя Иерархии, стяжаем Права Владыки Иерархии, стяжаем Права Аватара Иерархии, стяжаем Права Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Правами Изначально Вышестоящего Отца реализации в выражении Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас ростом и подготовкой, потенциализацией Ипостаси Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в реализации курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое, и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:47:42-01:58:33**

# Практика № 10.Стяжание 1600 Ядер Синтезов Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходя в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-ой архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в дуумвиратной организации Должностно Полномочных каждого из нас и Учителя или Учительницы 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Ипостась Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначальных Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая, возжигаясь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас новым масштабированием границ Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в явлении спецификации Ядер Синтеза Миров Изначально Вышестоящего Отца и выходом из ограниченности Миров Метагалактического Космоса в каждом из нас. И в переход на миры пяти Космосов, в шести явлениях каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, просим развернуть однотипные миры в пяти Космосах Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией пяти Оболочек Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, просим развернуть реализацию 32-рицы Ядер Синтеза Миров Физического мира, 64-рицу Ядер Синтеза Миров Тонкого мира ИВДИВО, 96-ти Ядер Синтеза Миров от Метагалактического до Метаизвечного мира пяти Космосов и 128-ми Ядер Синтеза миров Синтезного мира ИВДИВО в явлении каждого из нас пяти Космосов собою.*

*И прося перевести каждого из нас из 320-ти Ядер Синтеза на 1600 Ядер Синтеза Миров ИВДИВО согласно Распоряжению Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией разработки Пятиядерного Процессора Миров в Синтезе пяти Ядер, по нумерации соответствующих архетипов каждого Мира, каждого Космоса в ИВДИВО в целом для активации, углубления Мира каждого из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 1600 Синтез Синтезов ИВО и 1600 Синтез Праполномочного Синтеза ИВО каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь дуумвиратностью синтезтелесной организацией Должностно Полномочных и Учителей, Учительниц 33-го Синтеза ИВО каждому из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 32 Ядра Синтеза Физических миров метагалактически-октавно, всеедино-извечно и метаизвечного Космоса. И вспыхивая ими концентрируясь Физическим миром в ИВДИВО каждым из нас в Синтезе пяти Физических миров, пятью Оболочками Физического мира ИВДИВО. И вспыхивая пятиричностью Физических миров каждым из нас Ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас.*

*И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-ре Ядра Синтеза пяти Тонких миров, пяти Космосов концентрацией Тонкого мира ИВДИВО Метагалактически, Октавно, Всеедино, Извечно и Метаизвечном Космосе Синтезом пяти Тонких миров, пятью Космосов, пяти Оболочек ИВДИВО каждого из нас.*

*Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Ядер Синтеза Миров в каждом из них, в пяти Космосах Метагалактически, Октавно, Всеедино, Извечно, Метаизвечно в Синтезе пяти Оболочек, пяти Космосов Мира.*

*И далее, и вот здесь такое обозначение от Отца, это Космические Миры в Синтезе, хотя они остаются Метагалактическими, Октавными вот в Синтезе Космических Миров всех пяти Космосов. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 128 Ядер Синтеза, Синтезных миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в пяти Синтезных мирах, пяти Космосах Метагалактически, Октавно, Всеедино, Извечно и Метаизвечно и пятью оболочками, пятью Космосов ИВДИВО в целом.*

*И далее мы вспыхиваем 1600 Ядрами Синтеза, 1600 Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в явлении пяти Космосов, в явлении четырёх Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать 1600 Ядер Синтеза Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезом соответствующих архетипов пяти Космосов в единой нумерацией между собою ракурсом соответствующего мира в Пятиядерный Процессор мира однотипными Ядрами миров соответствующей нумерации в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 320 Пятиядерных Процессоров Синтезного мира ИВДИВО, 320 Пятиядерных Процессоров Космического мира пяти Космосов, 320 Пятиядерных Процессоров Тонкого мира и 320 Пятиядерных Процессоров Физического мира Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас в Синтез нас новым масштабом, объёмом мировой организации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое возожжённое, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участникам данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику, Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:58:39-02:08:57**

**Практика № 11. Итоговая практика.**

*И возжигаясь всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, на 4032-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем или Учительницей 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разгораясь всем достигнутым, входя во внутренний раж 33-им Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в 16-ричной концентрации всего 16-ричного курса Синтеза – Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить каждого из нас и Синтез нас Итоговой практикой 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца, на 4097-й архетипа ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом. И разгораясь всем достижением и достигнутым 33-им Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 4097-лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 4097-лионов единиц Огня Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 4097-лионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и Синтезом нас.*

*И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим вписать в ранее стяжённые Огни, Синтезы и Субъядерности в каждом из нас. Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тезу, План Синтеза, Абсолют, Эталон, Станцу, Стать 33-их Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в реализации Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96-ти Инструментов Ипостаси, Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 262144-рицу Генов Человека Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Далее стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 262144 Компетенции ИВДИВО на каждом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и Огонь 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Прямой Синтез 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в библиотеку ИВДИВО.*

*Встали, перед нами Кут Хуми, и мы проникаемся ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И просим выдать нам Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Книга перед нами. Берём её в руки и теперь метрическая технология – делаем шаг и переходим в кабинет частного ИВДИВО-здания каждого из нас. На данный момент, это фиксация частного ИВДИВО-здания и ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины – это самое высокое здание получается, стандартом третьего курса. Кладём Книгу на стол. Если кто-то не сдал предыдущую Книгу, мы забираем её и переводим обратно в зал-библиотеку. Протягивает Книгу вперёд, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, отпускаем Книгу, она остаётся в библиотеке.

*И возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем подготовку, реализацию новым 33-им Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 96 Ядер Синтеза шести Жизней каждого и каждым из нас. И возжигаясь 96-ю Ядрами Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией 64-х ядрышек Синтеза вокруг каждого Ядра Синтеза 33-го Ядра Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по 16 Ядер выражения 6-рицы Жизни каждого из нас в каждом и вокруг каждого в каждом Ядре. Возжигаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Шестиядерый Процессор в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией телесно каждому из нас физически собою.*

*И возжигаясь 96-ю Ядрами 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, активируя Ядерный Процессор каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 96 Ядер Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 16-рице Ядер Синтеза выражения шести Жизней Изначально Вышестоящего Отца, 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого из 96-ти Ядер Синтеза. И просим зафиксировать в Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Краснодар, с обновлением на новый формат, объем, масштаб Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 33-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за помощь и поддержку в подготовке и прохождении 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. И всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Ядерным Процессором каждого из нас. Разгораясь, активируясь 96-ю Ядрами Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 16-ричном выражении, в 6-ричном явлении Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Эманируем в ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем Итоговую практику 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.*

***Набор практик:***

*Винокурова Ольга*

*Уразова Лола*

*Турлак Светлана*

*Никитина Наталья*

*Шулакова Светлана*

*Шулакова Юлия*

*Агафонова Наталья*

*Сборщиков Павел*

*Сборщикова Светлана*

*Левадная Ирина*

*Сенотрусова Людмила*

***Проверила:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сдано Кут Хуми: 29.07.2024 года*